
REQUERIMENTO No 02/16 

 

 

      

                     Requeiro à Mesa, ouvido o Douto 

Plenário, nos termos regimentais, o envio de ofício para a 

Empresa Telefônica Vivo S./A., uma vez que foi solicitado a 

implantação de um telefone público, tipo “orelhão”, na Rua 

Dona Laurinda, mais precisamente em frente ao n° 449, na 

área Central do Município, o qual até o momento não foi 

implantado. 

 

 
Justificativa 

      

                   

                 Na Indicação n° 378/15, de minha autoria, 

a qual segue cópia anexa a este Requerimento, solicito à 

Empresa Telefônica Vivo S./A. a implantação de um telefone 

público, porém, até o momento, além de minha solicitação 

não ter sido atendida, também não recebi sequer uma 

resposta ou uma posição sobre o assunto. 

 

 

                 A Indicação que segue anexa mostra a 

relevância em se implantar um “orelhão” no local 

mencionado, uma vez que, além de ser uma das principais 

vias públicas de nossa Cidade, ainda temos um ponto de táxi 

no local, o qual é muito utilizado pelos munícipes, 

principalmente os que residem próximos à Rua Dona Laurinda. 

  

                Ressaltamos que pela falta de comunicação, 

muitos taxistas perdem corridas diariamente, além das 

inúmeras pessoas que ainda não possuem telefones fixos em 

suas residências e necessitam do telefone público, 

principalmente nos momentos de urgência ou emergência, tais 

como ocorrências médicas ou policiais.  

    

 

              Portanto, como Vereador desta Casa de Leis 

e representante do povo, solicito que sejam adotadas as 

medidas necessárias e possíveis para que a presente 

solicitação seja atendida o mais breve possível, ou que, no 

mínimo, seja respondido o presente Requerimento.  

 

    

          Sala das Sessões, 04 de Março de 2016. 

 

 

 

Luiz Alves Pereira 

Vereador 

 


